



Der Oberbürgermeister

Ortsbeirat des Ortsbezirkes Rheingauviertel/Hollerborn Frau Ortsvorsteherin Gabriele Maria Kammerer

/ / . Mai 2020

Kasse Henkell-Kunsteisbahn Beschluss Nr. 0009

Sehr geehrter Frau Ortsvorsteherin Kammerer, sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirates Rheingauviertel/Hollerborn,

Ihre Forderung die Kassen der Henkell-Kunsteisbahn während der Wochenenden und den Schulferien doppelt zu besetzen oder Fünferkarteninhaber/ -innen separat einzulassen kann ich Ihnen wie folgt beantworten:

Die Besuchszahlen der Henkell-Kunsteisbahn sind, da es sich um eine Freiluftanlage handelt, im Wesentlichen abhängig von der Witterung. Schlechtwettertage mit Regen oder Schneefall sind schwer planbar, sodass ein kurzfristiger Personaleinsatz an einer zweiten Kasse nicht umsetzbar und eine generelle Doppelbesetzung in den genannten Zeiten finanziell nicht darstellbar ist.

Auch bisher haben wir bereits bei starkem Besucherandrang Fünfer- oder Saisonkarteninhaber/-innen gesondert eingelassen. Dies setzt jedoch voraus, dass das übrige Personal, wie Eismeister oder Reinigungskraft, gerade verfügbar und nicht mit anderen Aufgaben betraut sind. Dennoch gebe ich Ihren Hinweis gerne noch einmal an den Eigenbetrieb mattjagua weiter, mit der Bitte darauf zu achten, dass bei starkem Aufkommen die Fünfer- oder Saisonkarteninhaber/ -innen vorgezogen eingelassen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jwe Mende

Rathaus • Schloßplatz 6 65183 Wiesbaden Telefon: 0611 31-2921 Telefax: 0611 31-3945

E-Mail: Dezernat.l@wiesbaden.de